

# *Se une Instituto Cubano de la Música a celebraciones por triunfo de la Revolución Cubana*

---



La Habana, 23 dic (RHC) El Instituto Cubano de la Música, con el apoyo de organismos e instituciones gubernamentales de todo el país, se une a las celebraciones por el 61 aniversario del triunfo de la Revolución Cubana.

En el marco de la "Jornada Triunfo" se organizaron presentaciones de agrupaciones musicales a lo largo de toda la nación caribeña entre los días 25 y 29 de diciembre.

Especialmente en la capital se realizarán alrededor de 46 presentaciones en los municipios de Plaza de la Revolución, Arroyo Naranjo, Regla, San Miguel del Padrón, La Lisa, Boyeros, Habana del Este, Habana Vieja y Centro Habana.

Se podrá disfrutar de géneros musicales como el Son, la Rumba, el Rap y el Rock y se retoma el espacio del Parqueo de Coppelia como un escenario dedicado a la Trova y el Jazz con destacados exponentes del género.

Válido es destacar el gran concierto de la Orquesta Aragón junto al Conjunto Arsenio Rodríguez en la emblemática esquina de Prado y Neptuno, la noche del 27 de diciembre.

Como cada año las cantorías infantiles y Bandas de Conciertos tendrán un espacio en estas celebraciones durante los días 28 y 29 de diciembre, respectivamente.

El regalo de los artistas e instituciones al pueblo cubano por el Triunfo de la Revolución se hará sentir el día primero de enero con la presentación de orquestas de música popularailable y ruedas de Casino como parte de la iniciativa "Cuba baila Casino por la Victoria".

Concluirán estas jornadas con las presentaciones de las cantorías infantiles el día 4 de enero en La Habana. **(Fuente: [ACN](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/210406-se-une-instituto-cubano-de-la-musica-a-celebraciones-por-triunfo-de-la-revolucion-cubana>



**Radio Habana Cuba**